## Cáritas de Tomelloso triplica el número de ayudas en 2008

Desde esta ONG católica piden voluntarios para poder atender a todas las personas -cada vez más numerosas- que se acercan por la asociación demandando algún tipo de ayuda

## ISABEL LOZANO

Más que recursos económicos -que nunca vienen mal, desde luego- los responsables de Cáritas Interparroquial de Tomelloso necesitan voluntarios. Personas dispuestas a regalar parte de su tiempo libre para que esta ONG dependiente de la Iglesia Católica pueda seguir atendiendo a todas las personas -cada vez más numerosasque se acercan por esta asociación demandando algún tipo de ayuda. Y es que en el año 2008 Cáritas se ha visto obligada, por el aumento de la demanda de peticiones, a triplicar el número de ayudas concedidas con respecto al año anterior. De este modo, mientras que en 2007 Cáritas prestó 52 ayudas a familias de Tomelloso, en 2008 el número total de ayudas prestadas a familias de la ciudad ha sido de

Los responsables de Cáritas señalan que, aunque el número de inmigrantes atendidos también se ha disparado pasando de 121



Voluntarios de Cáritas en rueda de prensa.

en 2007 a 358 el pasado año, resulta preocupante el hecho de que sean familias asentadas en Tomelloso las que durante 2008 han demandado los servicios de Cáritas de una manera masiva. Así, mientras que en 2007 Cáritas prestó 29 ayudas puntuales a familias autóctonas, en 2008 esta cifra subió hasta rozar el centenar, una circunstancia que no se había dado hasta este año. Ello hace pensar a los responsables de esta asociación que cada vez son más las familias autóctonas que se hallan en

situación de vulnerabilidad.

Estos datos son aún más preocupantes si se tiene en cuenta que de estas ayudas, la mayor parte de ellas han ido dirigidas a la compra de alimentos. Y en 2009 la situación sólo tiende a empeorar porque, según explican desde Cáritas, solamente en el mes de enero esta ONG atendió casi 80 ayudas para alimentación, una cifra que de seguir en la misma línea colocaría el cómputo anual de 2009 en cotas verdaderamente alarmantes.

Así las cosas, Cáritas ne-

cesita voluntarios que atiendan al enorme número de personas que pasan a diario por su sede y que además continúen haciéndose cargo de los numerosos servicios y talleres que esta ONG tiene en marcha. El pasado 13 de febrero la asociación inauguraba un curso de voluntariado para formar a una veintena de personas que se incorporan a Cáritas. Pero en solidaridad, nunca es suficiente.

Además, y continuando con la ampliación de servicios. Cáritas va a poner en marcha durante el mes de marzo un taller de apoyo escolar para familias desfavorecidas y en abril comenzará el curso de cocina para inmigrantes, que tanto éxito ha tenido en ediciones anteriores. La asociación ha montado un aula de informática con ordenadores que le han ido donando y también va a impartir cursos de informática básica con el fin de dotar a la población más vulnerable de cierta formación que le ayude a encontrar un puesto de trabajo.

## Los jueces de Tomelloso secundan la huelga del 18 de febrero

EL PERIÓDICO

Los titulares de los tres Juzgados de Tomelloso se sumaron a la huelga de jueces y magistrados convocada por varias asociaciones y asambleas de todo el país el pasado 18 de febrero. "Discuplen las molestias, el objetivo es conseguir la Administración de Justicia que usted merece", se podía leer en un letrero bien visible, en el vestíbulo de entrada de los Juzgados nº 1 y 2.

En un comunicado, los jueces informaban que se sumaban a la huelga como "medida legítima de presión para reclamar urgentes e inaplazables inversiones, reformas y mejoras en medios personales y materiales que necesita la Administración de Justicia de este país, para modernizarse y poder prestar un servicio público eficiente, rápido y de calidad a todos los ciudadanos".

Los jueces piden, entre otras cosas, que España alcance la media europea de número de jueces por cada 100.000 habitantes. En Europa es de 19,8 y en España de 10,1. También reclaman la aprobación de un reglamento sobre carga máxima de cada órgano judicial.

La Policía Local colabora en el rescate de una niña que cae al hueco de una cueva. Tras aviso del 112, miembros de la Policía Local se trasladaron a un domicilio particular de la calle Nueva donde una niña de 6 años cayó al hueco de una cueva que se encontraba abierto al estar realizándose obras en la vivienda. Finalmente todo quedó en un gran susto y la niña fue rescatada ilesa.

El PSOE pide la retirada de un vídeo de Nuevas Generaciones. La secretaria general del PSOE de Tomelloso, Inmaculada Jiménez, expresó su indignación por el contenido de un vídeo difundido por Nuevas Generaciones del PP en Euskadi al considerar que se alude a Tomelloso, "en un tono jocoso y de burla que una ciudad tan emprendedora y generadora de riqueza como la nuestra no merece. Cotillas -añadió- debería exigir a Nuevas Generaciones una disculpa pública y su inmediata retirada". Por otra parte, el PSOE criticó el uso supuestamente indebido que el responsable de la OMIC en Tomelloso, Manuel Jiménez, hace del coche con que recientemente se ha dotado al servicio.

Rueda de prensa en plena calle con Rosa Melchor. En una rueda de prensa atípica -ya que hubo de celebrarse en plena calle porque no acudió nadie a abrir la sede del PSOE de Tomelloso- la diputada socialista en las Cortes Regionales, Rosa Melchor criticó duramente la actitud mantenida por los diputados del PP en el Pleno monográfico sobre el mercado laboral en Castilla-La Mancha celebrado recientemente.



Baja incidencia de cesáreas en el Hospital de Tomelloso. 21 partos se han producido en el Hospital General de Tomelloso en el primer mes de funcionamiento del servicio de obstetricia y ginecología. De ellos, tan sólo dos han necesitado cesárea de urgencia, lo que supone poco más del 9%, cuando el índice de cesáreas en otros hospitales es de en torno al 20%. No obstante, el director del centro, Enrique Gallego -en la foto-, aunque satisfecho, se muestra prudente porque considera que esta baja incidencia de cesáreas se puede deber a que aún se han producido pocos partos. De los 21 nacimientos, 11 han sido niñas y 10 niños. Además, el servicio ha atendido 70 urgencias ginecológicas, lo que ha evitado otros tantos desplazamientos a hospitales vecinos. Asimismo, en este primer mes se ha monitorizado ya a casi 100 mujeres y hay 40 más en agenda. Por la consulta de obstetricia, donde ya se están realizando las ecografías morfológicas de las semanas 20 y 34 de embarazo, han pasado 65 mujeres y hay ya otras 50 citadas. Gallego resalta el ritmo de trabajo y el alto grado de satisfacción de las pacientes, a las que en todos los partos se les ha suministrado anestesia epidural.